
　おかげさまで、当学園は令和 �年 �月 �日をもちまして創立 �� 周年を迎えました。日頃より、学園
運営にご理解、ご協力あってこそと、心より感謝申し上げます。
　今年の夏休みのスタートから雨や雷雨が多く、また夏空になってきたと思えば猛暑であり、�月に入
ってからも暑さは続いている状況であります。
　�月 �� 日に開催した納涼祭は途中で雨が降ってきて中断という状況がありましたが、それ以降の行事
は天候に大きく影響されることなく実施できました。夏休み最後の行事である、『お楽しみ会』では、創
立 �� 周年を迎えたことに触れ、みんなでバーベキューを楽しみました。このバーベキューでは三多摩
児童養護施設協議会食育実践会から �名の方々に準備から最後の片付けまでご協力いただきました。大
変感謝申し上げます。
　この夏が無事に楽しく終えた後は、�� 月 �日に実施される『どんぐり祭』の準備に入ります。昨年度
はコロナ禍で中止をしていた期間を払拭するかのように盛り上がり、また、これまでのどんぐり祭とは
一味違うものとして再開できました。今年度も昨年度以上に盛り上がることができるように準備をして
おります。このどんぐり祭でみなさまのお越しを心からお待ちしております。

これからのべトレヘム学園
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納涼祭

猛暑の中、自治会の皆様や児童とで団結
し、大盛況な思い出に残る夏の始まりと
なりました。子ども神輿では自治会内を
大声で「わっしょい」と和太鼓と共に響
き渡り元気な子供たちの姿を見ることが
できました。途中天気雨もありましたが、
雷に負けない、和太鼓による素晴らしい
演奏で会場を盛り上げてくださいました。
夜店では自治会の皆様を始め、中高生の
児童らが動いてくださり賑わいました。
盆踊りをし、ジンギスカンではアンコー
ルが起きる程盛り上がり夏の始まりを告
げる素敵な行事となりました。最後に、
自治会の皆様のご尽力に感謝致します。
今後とも宜しくお願い致します。〈石綿〉

納涼祭

今大会は「交流大会」という名目で、
勝ち負けにとらわれずバレーボールを
通して施設同士の交流を深めるという
意図を持って開催されました。今年受
験の中学 �年生の４人はこの大会をも
って園内バレー部を引退しました。２
つの施設を見事に勝ち抜き、良い最後
を飾れたのではないかと思います。今
まで園内バレーを頑張ってきた４人は
本当にお疲れ様でした。また、今大会
で応援にお越しいただいた皆様には感
謝申し上げます。今後とも園内バレー
部の活躍を温かく見守っていただけれ
ば幸いです。〈成田〉

三多摩児童養護施設　バレー交流会



夏行事
小学生�名と中学生 �名の男児を連れて、千
葉県の上総興津 �泊 �日の旅行に行きました。
宿泊先では笑顔溢れる方達に歓迎され、子ど
も達も夕食のお手伝いを率先してやってくれ
ました。�日目は一日中海で遊び、浮き輪で
大きな波に乗ったり、砂遊びをしました。最
終日は勝浦海水浴公園で海中の生き物を見た
り、水族館では普段見ないウミウシを観察し、
その種類を学んだりと普段体験できないもの
を体験することができました。〈太田〉

今回初めて係として参加をし、子どもたちの成長
を感じることが出来ました。練習に参加すること
が難しく、久しぶりに見に行った際、子どもたち
の練習への姿勢や声の出し方等に変化がありまし
た。強い相手との練習試合から学んで練習方法を
自分たちで考えて取り組むことが出来たのは良い
経験になったと感じました。本番当日、緊張もし
ながら一生懸命取り組んで頑張っている姿を見て
感動をしました。また機会があれば頑張ってほし
いです。〈宮崎〉

手作り流しそうめん
「流しそうめんやってみたい」の一言
から竹探しと竹づくり。子どもたちと
長い時間かけて製作しました。「竹の
中は空っぽなんだね」と新しい発見を
する子もいて良い経験になりました。
完成した時は達成感でいっぱいでし
た。そうめんだけでなく子どもたちと
作った手打ちうどん流しもしました。
真っ白になりながら打ったうどんは格
別だったようで、みんなたくさん食べ
ていました。〈伊木〉

江戸っ子杯
ドッジボール大会
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他にもたくさんの方から寄付を頂いております。いつも本当にありがとうございます。

寄付

編集後記

　今年度からようやく園内行事や外部のイベントなども本格的に参加できるようになり、日常が戻ってき
たように感じます。夏休みという一大イベントを子ども達が精一杯楽しんでいる姿を見るのはやはり嬉し
いものです。夏の暑さに負けず楽しめた姿を写真を通して少しでも感じてもらえればと思います。どんぐ
り祭も以前の規模とはいきませんが、少しずつ動き出しています。子どもと社会が繋がるだけでなく、卒
園生にとっても大事な機会になるので、また盛り立てていきたいと考えています〈川瀬〉

第 52回どんぐり祭のお知らせ
11月 3日（日）　10時～14時
皆様のご来園、心よりお待ちしております

永年勤続表彰
西澤亜実さん、上原健斗さんが �� 年表彰を受けました。

長年のご功績に心より感謝します。今後も益々のご活躍を期待しています。

こもれびホームについて
お世話になったこもれびが �� 月をもって閉じることになりました。学園としてもたくさんのサポ
ート、連携を頂きました。感謝いたします。この機会に、是非こもれびにも足をお運びください。


